

Olching

## Stadtwerke statt Energieversorgung

**[08.10.2014] Aus der Energieversorgung Olching werden die Stadtwerke Olching. Mit der Umbenennung des Unternehmens soll unter anderem die Wahrnehmung bei den Bürgern verändert werden.**

Die Energieversorgung Olching ist jetzt in Stadtwerke Olching umbenannt worden. Wie die Stadt Olching meldet, handelt es sich um eine reine Namensänderung des Unternehmens. Die Eigentümerstruktur bleibe erhalten. „Die Energieversorgung Olching GmbH wurde vor fünf Jahren mit dem Ziel gegründet, das Instrument der Stadt für die Umsetzung der Energiewende zu sein“, erläutert Andreas Magg, erster Bürgermeister der bayerischen Kommune und Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Olching. „Diesem Ziel sind wir bereits ein gutes Stück näher gekommen. Mit der Umbenennung wollen wir die bedeutende Rolle, die die Energieversorgung Olching für die gesamte energetische Infrastruktur der Stadt spielt, weiter unterstreichen.“ Falk-Wilhelm Schulz, Geschäftsführer der Stadtwerke Olching, ergänzt: „Wir haben in den letzten fünf Jahren in Olching viele wichtige Projekte umgesetzt; jetzt geht es darum, dem Unternehmen auch in den Köpfen der Bürger den entsprechenden Stellenwert zukommen zu lassen. Mit dem neuen Namen wollen wir die gegenseitige Identifikation weiter vorantreiben. Wir sind ein Teil der Stadt Olching, wie es auch die Stadt von uns ist.“ Die Stadtwerke Olching versorgen laut der Meldung mehr als 3.500 Kunden mit Ökostrom, Fernwärme und umweltfreundlichem Erdgas. Das Unternehmen plane in den kommenden Jahren siebenstellige Beträge in den Ausbau der Infrastruktur sowie der regenerativen Energien in der Kommune zu investieren.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Olching, Stadtwerke Olching